

Jakarta Semarak Rayakan Indonesia Merdeka

Heriyoko - [JAKARTA.INDONESIASATU.ID](https://www.jakarta.indonesiasatu.id)

Aug 4, 2024 - 13:03



Bendera dan pernik pernik Kemerdekaan RI menghiasi jalan masuk Pasar Jatinegara, Minggu (4/8/2024)

JAKARTA, Jelang Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia pada 17 Agustus 2024, seluruh kalangan masyarakat memasang atribut kemerdekaan dengan penuh suka cita dan semangat persatuan dalam Bineka Tunggal Ika terpancar dalam kibaran sang Merah Putih di penjuru wilayah Jakarta.

"Sejak awal Agustus udah pasang bendera merah putih di rumah dan umbul umbul di jalan lingkungan" ujar Ina warga Bambu Mas, Duren Sawit, Jakarta

Timur., Minggu (4/8/2024).

Pantauan Indobesiasatu.co.id, siang tadi hampir seluruh kawasan dan jalanan di Jakarta dipenuhi ornamen merah putih, mulai dari wilayah perkampungan, Apartemen, Gedung pemerintah, Hotel, hingga Mal dan lorong Jalan Pasar grosir maupun Pasar Tradisional.

Setiap tahun Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI memiliki tema dan makna filosofis yang berbeda, termasuk untuk perayaan tahun ini.

Tema HUT ke-79 Kemerdekaan RI "Nusantara Baru, Indonesia Maju",

Peringatan Hari Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia memiliki keistimewaan tersendiri yakni Menyongsong Ibu Kota baru, Pergantian kepemimpinan, dan Persiapan menuju Indonesia Emas 2045

Sementara itu. Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno mengatakan rangkaian kegiatan Bulan Kemerdekaan Tahun 2024 dalam rangka Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Indonesia ke-79 akan digelar di Ibu Kota Nusantara (IKN) dan di Jakarta.

"Bulan Kemerdekaan Tahun 2024 ini saya yakin merupakan sebuah rangkaian Peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang paling istimewa karena acaranya ada yang di Jakarta ada juga yang di Ibu Kota Nusantara," ucap Mensesneg dalam Konferensi Pers Bulan Kemerdekaan di Gedung Utama Kementerian Sekretariat Negara, Jakarta, Kamis (01/08/2024).

Pratikno mengungkapkan rangkaian kegiatan yang bertajuk "Nusantara Baru Indonesia Maju" ini menunjukkan transisi perpindahan ibu kota dari Jakarta ke Nusantara dan sekaligus transisi keberlanjutan pemerintahan ke pemerintah yang baru. Kegiatan yang akan dilaksanakan selama satu bulan penuh ini dibuka acara zikir dan doa kebangsaan di Istana Merdeka, Kamis (1/8/2024) petang. (hy)